
MENSAGEM DE AMISTTHO PARA ORDEM DOS 49 
 
 
Quero me dirigir ao ESQUADRÃO, à todos do ESQUADRãO da 
ORDEM DOS 49 . EU os saúdo com todo o respeito e saúdo 
também o COMANDANTE da BASE, ZASTEI, à quem dedico uma 
estima muito profunda.  
À vocês que ouviram no início, quando nos propusemos a nos 
doar uns aos outros nesta FACE TERRESTRE, quero que me 
ouçam com o coração. 
Só ele pode entender as batidas de outro coração. 
Assim, unidos desde o princípio, no cumprimento do nosso 
dever e para o bem estar da ORDEM, EU AMISTTHO, digo à 
todos que este ESQUADRÃO está sendo dirigido por um 
COMANDANTE CONSCIENTE do que deve fazer nos momentos 
oportunos da VIDA. Quero que todos compreendam o porque das 
minhãs palavras. Iniciamos uma jornada pela CROSTA 
TERRESTRE unidos em pensamentos, na procura de UM QUERER 
VER 0 OUTRO. Foi maravilhosa a nossa busca, porque ficamos 
conhecendo, que nunca, em momento algum, a-pos o RITUAL dos 
49 nem EU e nem vocês estivemos sós. Nunca, nem por um 
segundo, nós deixamos de velar pela nossa ORDEM. Todos os 
ESPACIAIS tiveram a felicidade de cumprir uma MISSÃO - A 
FORMAÇÃO DE UM ESQUADRÃO NA FACE DA TERRA. E é por essa 
felicidade que EU AMISTTHO peço à todos vocês : NOS AJUDEM 
A TORNAR ESSA FELICIDADE UMA CONTINUIDADE SEM FIM. SÓ ela 
poderá levar o ESQUADRIO e transformar a ORDEM numa FORÇA 
para espalhar PAZ na HUMANIDADE . 
Vamos fitar um pouco cada UM de vocês. Que cada UM coloque 
suas preocupações de lado e vamos nos olhar com aqueles 
olhos que vêm do nosso interior. Ver o que se passa em 
torno de nós e ver o que está acontecendo com toda a 
HUMANIDADE. 
EU AMISTTHO, quero dizer a todos que não se deixem levar 
por moti vos dentro dos quais, cada UM possa ficar pequeno 
diante da grandeza INTERIOR. Peço que cada UM procure não 
modificar os seus irmãos e que pese as suas palavras na 
balança da sua própria CONSCIÊNCIA . Que cada UM coloque de 
lado a sua verdade e de outro lado a verdade daquele quer 
se exalta. Quero que entendam que cada SER HUMANO e dual. 
Suas duas formas são a matéria grossa e a matéria fina, mas 
existe uma matéria que não se mistura a essas duas , e a 
parte global do cérebro humano. Ela é o pêndulo da VERDADE 
. Onde houver uma falha, neste pêndulo, um dos movimentos 
das outras duas partes pode ser afetado. 
Motivo porque chamo a atenção para isto que AMISTTHO está 
falando Não é uma advertência, e sim um movimento 
relacionado com o SER HUMANO, quando este julga ser 
possível se apossar dos pensamentos ou palavras dos seus 
IRMãOS da ORDEM. 
Lembrem-se, estamos caminhando pelo caminho da PAZ. Estamos 



vos dando a SEMENTE DA PAZ. Estamos vos fortificando com 
conhecimentos mais profundos, nunca vistos nesta CROSTA 
TERRESTRE. É onde me permito a  pergunta : - Como e que 
vocês podem danificar com sentidos contrários DO CAMINHO DE 
PAZ ? 
EU AMISTTHO, digo a todos : aquele que pratica um ato 
idêntico ao que relatei aqui, é bom que se lembre : não 
fomos nós e nem a ORDFM que torceu o caminho. Foi ele 
mesmo. Mas quero que se lembrem, que o CAMINHO DA PAZ 
sempre estará aberto para o retorno dos que realmente 
querem e desejam dar PAZ. 
A importância de um SER HUMANO e grandiosa, principalmente 
para rios que somos SERES ESPACIAIS, Sabemos os seus 
valores e sentimos as vossas forças ; sabemos que podemos 
confiar, porque hoje e possível que hajam exaltações, mas 
amanha com a descida do DEUS INTERNO DE CADA UM, este DEUS 
regará o TEMPLO para limpá-lo das manchas que o danificaram 
. 
A ORDEM na TERRA é um TEMPLO  e esse TEMPLO é cada UM de 
vocês. Cada UM de vocês é uma NAVE, pertencente a CIDADE 
DOS SETE PLANETAS. Eu quero que todos da ORDEM DOS 49, me 
respondam por escrito se EU, AMISTTHO, estou certo ou 
errado, e quero numa reunião em que todos estejam 
presentes, que seja lido aquilo que cada Um escreveu em 
resposta para AMISTTHO; isso tem que ser somente com a 
ORDEM DOS 49, porque eu estou dirigindo este ESQUADRÃO e 
ZASTEI comanda a BASE. EU sinto muito mais. vocês, do que 
vocês sentem AMISTTHO, isso eu afirmo com toda a sinceri-
dade. Isto é porque estamos numa missão e ela nos leva à 
comunhão de um só pensamento. 
Assim deixo nas mãos de POLO, para que ele possa levar ate 
vocês esta mensagem saída de mim, AMISTTHO. 
2. 
 
Respeito todos vocês e peço que respeitem o COMANDANTE DA 
BASE. ZASTEI. Que POLO vos possa ler, porque só ele tem 
condições de fazer a quilo que não podemos fazer por vocês. 
Só ele pode. E espero que ao ouvi-lo lembrem-se de todos os 
ESQUADRÕES E DOS SETE PLANETAS que esperam muito de vocês , 
ESQUADRãO DA TERRA. Procurem entender o sentido e a voz de 
POLO NOEL ATAN. 
AMISTTHO - da CIDADE DOS SETE 
PLANETAS 


